

Comunicado del grupo de gobierno del Ayto de Lesaka sobre el bar del local de jubilados

Teniendo en cuenta las dudas e incidencias que han surgido en torno a la gestión del bar de jubilados, el equipo de gobierno municipal de Lesaka ha decidido publicar el siguiente comunicado.

Hace 27 años, es decir, en 1994, la Asociación de Jubilados y Pensionistas San Fermín y el Ayuntamiento de Lesaka firmaron un contrato por el que se cedía a la citada asociación el local de Eskriboenea, ubicado en la planta baja nº9 de Beheko plaza. La asociación ha gestionado todas las actividades llevadas a cabo en local de acuerdo al mismo, incluido el bar, durante todos estos años.

En este contexto se ha producido el último traspaso del bar. El proceso ha sido llevado a cabo con plena autonomía por la asociación de jubilados y el resultado ha sido un contrato de un año (prorrogable a tres), que da lugar a un nuevo proyecto.

Este Ayuntamiento ha respetado toda la gestión, sin participar, basándose en el citado contrato de cesión y en la voluntad de la asociación. Para nosotros el trabajo que realiza esta asociación es muy importante. Llevamos dos años debatiendo y acordando sobre temas diversos, tales como subvenciones, cultura, bienestar, etc. Hemos realizado decenas de reuniones, siempre tratando de dar el mejor servicio al pueblo.

Tras los últimos acontecimientos, hemos tomado conciencia de que el contrato de cesión está obsoleto, tiene carencias y hay que actualizarlo. Y también reconocemos que en el proceso de selección se podían haber hecho las cosas mejor.

Con el fin de que estas circunstancias no se repitan, firmaremos en breve un nuevo contrato de cesión entre ambas partes, según el cual se asegurará una gestión más correcta del bar dentro de un año.

Por último, queremos subrayar que sólo el que lo intenta y trabaja comete errores. Y hay que aprender de los mismos. Las dos partes seguiremos trabajando con la mejor de las voluntades, a veces con plena autonomía, a veces conjuntamente. Es importante para el pueblo la labor de la asociación de jubilados, constituida por personas en una edad en la que lo normal es descansar y recibir después de haber dado tanto durante toda la vida.

Si alguien deseara una información más detallada sobre el proceso, tiene las puertas del ayuntamiento abiertas, como siempre.

Atentamente

Grupo de gobierno del Ayto de Lesaka